

# POLRES

## Kasat Reskrim Polres Buol Pimpin Olah TKP Penemuan Mayat, Diduga Korban Bunuh Diri

ADVERTORIAL - BUOL.POLRES.ID

May 9, 2022 - 20:20



BUOL- Warga Desa Ilambe Kecamatan Lakea dikejutkan dengan penemuan mayat diduga merupakan korban bunuh diri, Minggu siang (08/05/22) pukul 11.35 WITA.

Setelah menerima informasi dari masyarakat, Petugas gabungan dari Polres Buol

bersama Polsek Biau yang dipimpin langsung Kasat Reskrim Iptu I Kadek Widhia Kartika Putra, S.T.K didampingi Kapolsek Biau Ipda Agus Deni Susanto, SH mendatangi TKP untuk melakukan olah TKP penemuan mayat.

Dari keterangan saksi di TKP yang merupakan saudara kandung dari korban menerangkan bahwa sekitar Pukul 11.35 WITA saat saksi akan mengambil air wudhu dikamar mandi mendapati korban yang juga kakak kandungnya AP (40 Tahun) sudah dalam posisi tergantung terikat tali dileher korban selanjutnya saksi berteriak memanggil ayahnya, dalam keadaan panik ayah dari korban kemudian memanggil saksi lainnya yang merupakan adik dari korban melihat korban tergantung adik korban memeluk serta berniat untuk menurunkan korban.

Tetangga yang saat itu mendengar kemudian mendatangi rumah korban dan mendapati keluarga sedang menurunkan korban dimana salah satu tetangga berinisiatif mengambil pisau dan memotong tali yang terikan di balok yang ada di dalam kamar mandi, mengetahui korban sudah tidak bernyawa Ayah Korban memanggil Kades Ilambe Jufri MS. Kamalo, setelah kades berada dirumah korban selanjutnya mnghubungi Polres Buol menginformasikan penemuan mayat tersebut.

Tiba di TKP petugas melakukan olah TKP serta mengamankan barang bukti yang diduga digunakan korban diantaranya Seutas tali sepanjang 3.10 Meter ( lilitan tali terikat pada leher korban 47 Cm ), Kain Sarung Warna Hitam serta celana dalam yang terdapat sperma korban

"Dugaan Sementara korban mengalami depresi karena sakit menahun dan dari keterangan saksi-saksi yang merupakan keluarga terdekat dan juga hasil dari olah TKP disimpulkan korban murni bunuh diri" terang Kasat Reskrim.

Sementara itu Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K membenarkan adanya penemuan mayat yang diduga korban bunuh diri, setelah menerima informasi dari masyarakat melalui Kades Ilambe petugas mendatangi dan melakukan olah TKP.

"Benar adanya penemuan mayat yang diduga korban bunuh diri di Desa Ilambe, Kecamatan Lakea, pihak keluarga sudah menerima dan mengihklaskan dengan membuat surat penolakan untuk dilakukan Otopsi" ucap Kapolres membenarkan kejadian penemuan mayat ini.(\*\*\*)